

Kodim Dan Polres Jayawijaya Lakukan Patroli dan Razia Pasca Pilkada dan Jelang 1 Desember

Dony Numberi - PAPUA.SAIBERNESIA.COM

Dec 2, 2024 - 11:03



Wamena - Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), personel Kodim 1702/Jayawijaya bersama Polres Jayawijaya melaksanakan patroli dan razia gabungan malam hari di wilayah Kabupaten Jayawijaya, sabtu (30/11/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan rasa aman kepada masyarakat, mencegah tindak kriminalitas, dan menciptakan suasana yang kondusif. Patroli dimulai dari Mapolres Jayawijaya dengan rute sejumlah titik rawan di sekitar kota Wamena dan sekitarnya.

Di tempat terpisah, Komandan Kodim 1702/Jayawijaya, Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E., M.Han menyampaikan bahwa kegiatan patroli dan razia gabungan ini merupakan bentuk sinergi TNI-Polri dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah Jayawijaya.

"Kegiatan tersebut merupakan wujud nyata kehadiran aparat keamanan di tengah masyarakat. Selain untuk, demi mencegah potensi terjadinya gangguan keamanan, kegiatan ini juga menjadi ajang untuk mendekati diri dengan masyarakat," ujar Dandim.

Kegiatan razia ditujukan terhadap kendaraan dan masyarakat secara acak dengan hasil sejumlah senjata tajam, beberapa botol miras dan paket narkotika jenis ganja.

Patroli dan Razia ini juga sekaligus memberikan edukasi kepada masyarakat untuk tetap menjaga ketertiban dan melaporkan segala bentuk potensi gangguan keamanan kepada aparat keamanan.

Dalam pelaksanaan Patroli dan Razia, personel keamanan juga menyempatkan diri berdialog dengan warga dan memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan, serta mengingatkan warga agar tidak melakukan aktivitas yang melanggar hukum.

Kegiatan ini diharapkan mampu memberikan dampak positif terhadap situasi keamanan di Kabupaten Jayawijaya dan memperkuat kerja sama antara aparat keamanan dan masyarakat.

TNI-Polri selalu dan akan terus Bersinergi Demi Keamanan Bersama! Tegas Dandim 1702/Jayawijaya.